

ふうせん君 花盛り 256号

抗酸化工法を
あそび隊
ニュース

ハートフルに早く 服部智恵子さんからの報告です。

①犬に毎日カードを当てるようになってから約3週間 なんとなくなぐでずが腫れが小さくなった気がします。少し強く触っても嫌からなくなりました。最近ばかりカードを当てる時間が1分程度の日が多いですが、効果がすごいです。金色側を当てるほうがじっとしている気がしますが、色による痒はもう少し観察しますね。私もカードには助けられています。带状疱疹の名残があり、微かに痛むのですがカードを当てると楽になります。毎日やればの微かな痛みも解消されるだろうと思います。

②今日は帰りのバスの中でカードを使いました。歯が痛めたのです。金色と銀色のどちらを使うか迷いましたが、あまり使っていないため銀色のほうを顎のあたりに当ててみました。バスの中ではヒマなので10分ぐらいい当てたでしょうか。カードを当てていた部分が熱くなり、そこだけ汗をかいていました。カードを外したら汗はすぐに引きました。が、なにこれ、と思たのでこの報告です。家に帰り犬の散歩から戻してしばらくして、歯の痛みがないことに気がつきました。先日の頭痛とい今回とい

私の場合少し時間が経つと体が落ちて着くという効果が現れる感です。そういうば、転んでぶつけたところに深遠をスプレーした時も、長時間経ってから痛みと腫れがなくなつたことを思い出しました。個人差があるかもしれませんが、使用後に効果という反応が現れるまで、体の中で何が起っているのか、興味深いです。

③今日は金色側を一昨日と同じ左顎に当ててみました。またまたバスの中、カードを当てた周辺が熱くなりました。目が覚めたら20分ぐら経っていたようです。気がいたらカードを当てていなかつた耳の辺りと左肩の凝りが軽くなりました。その後10分、かよ分経たころもう一度金色側を当ててみたのですが、体は何も反応しませんでした。それにしても、使えば使うほど不思議が増すカードですね。次はどうなるか、何が起るのか、楽しみです。

青森県 日H様

環境回復サロンいきいき館さんからの報告です。

点鼻用深遠を朝晩に回使用しています。鼻の中がトンネルができた様です。ムーズ呼吸ができるようになり、鼻

からいつも汚いものが出いたのがほとんど汚れが出なくなり頭がすきりしています。以前は病院処方薬を鼻の中に入れていましたがほとんど効き目がありませんでした。薬を塗っていると、眠気が来たり、頭が常にぼろぼろといていましたが、点鼻用深遠に切り替えたとたん快適な生活を取り戻せました。ありがたかったです。鼻炎などで苦しんでいる方は絶対したほうが健康になると思いました。

新潟県 I T様からの報告です。

ゼロ磁場カードが手元に届きました。翌々日、自宅の椅子と窓の狭いところを通る際に、椅子に座った父が良かれと思つて椅子を引き、逆に床と椅子の間にわたしの足の人差し指が挟まって、皮が剥けて、ひびか、折れたか、腫れました。ジンジンして、痛し、とりあえずすぐに、皮がずる剥けの皮膚に深遠スプレーをしてあげ、ゼロ磁場カード、当ててみよ。と、ついでに判断し、足指の下にカードを敷き、固定するように、靴下を履き、ジンジンしながらも、そのまま夜寝、起きて、車を運転すると踏み込む時に、イテテと感する。ゼロ磁場カードは、挟んだまま、靴下を履いて、靴を履いて、丸一日

ゆくり過し、温泉に入り(皮膚炎など)に効く硫黄泉、ちよとしみるから、足だけ空中に浮かせたりして、3日目朝、皮膚治療、痛み無し、腫れ引いて、治ちよた！わたしは、ゼロ磁場カードをギブスにしたら(誰かが一生に1度は体験されてますよ？足指ぶつけ足指、早目に、すんなり、治療しました。嬉しい驚き、ありがたうございます。

東京都 N F様からの報告です。

ゼロ磁場誘導カード届きました！これです！すー感動して、興奮して、うれし涙があふれています。自分でも涙は止めることが出来ません。ゼロ磁場に関していろいろ勉強もして、長野の分杭峠も行ってはみたけど、ピンときませんでした。実は私、人に言えない悩みを抱えていて、何かにつけ目に見えるものに好かれて、体を乗取られることが多く、とても困っていました。それでおのずと外出が出来ず引きこもりのような生活を余儀なくされてきました。いろいろの方に相談をしたり、にも精神的なことや経済的のことも、迷惑をかけてきました。カードを持つ瞬間、自分の体から、何かが抜けるような、とどまなくあふれる涙とともに、体が軽くなってきました。感謝です。生きていてよかったです。私が見えてきた瞬間です。本当にありがたうございます。